

## **Seguimos apoyando a los micro y pequeños empresarios del Atlántico**

**Barranquilla, 25 de marzo de 2014 (Prensa Bancóldex).** Más de 2 mil 500 millones de pesos desembolsó Bancóldex a los micro y pequeños empresarios del Atlántico, del convenio suscrito por la entidad y la Gobernación del departamento en octubre del año pasado.

Con corte a febrero del 2014, los empresarios de Soledad, Sabanalarga, Luruaco, Baranoa, Santo Tomas, Malambo, Juan de Acosta, Candelaria, Manatí, Repelón y Usiacurí, solicitaron los recursos para modernización, desarrollo y competitividad de sus negocios, dijo el director de Banca de Empresas del Banco, Pedro Julio Villabón.

Aseguró que estos créditos de convenios con entes territoriales son una alternativa para apoyar el crecimiento de las empresas y a su vez de la economía regional.

De los recursos otorgados, las microempresas del departamento se beneficiaron en gran medida con más de 2 mil 200 millones demandados.

Los sectores de comercio e industrial fueron los que en su mayoría obtuvieron créditos de la entidad.

(Fin)